



Le Saint-Siège

**MESSAGE VIDÉO DU PAPE FRANÇOIS
À L'ÉGLISE COPTE-ORTHODOXE D'ÉGYPTE
À L'OCCASION DE LA DÉDICACE
DE LA CATHÉDRALE DE LA NATIVITÉ PRÈS DU CAIRE**

6 janvier 2019

[Multimédia]

Chers frères et sœurs, joyeux Noël et bonne nouvelle année!

Je vous salue tous avec joie en l'heureuse occasion de la dédicace de la nouvelle cathédrale de la Nativité, construite dans la nouvelle capitale administrative.

Que le Prince de la paix donne à l'Égypte, au Moyen-Orient et au monde entier le don de la paix et de la prospérité.

J'adresse un salut spécial à mon bien cher frère Sa Sainteté le Pape Tawadros II et à la chère Église copte-orthodoxe, qui a su donner un vrai témoignage de foi et de charité également dans les moments les plus difficiles.

Chers frères et sœurs, vous avez des martyrs qui donnent force à votre foi. Merci pour votre exemple!

J'adresse un salut respectueux au gouvernement égyptien et à Monsieur le président Abdel Fattah al-Sisi.

Que dans la nouvelle cathédrale s'élève toujours le culte à Dieu au plus haut des cieux, et qu'y descendent la bénédiction et la paix sur la terre, pour tous les hommes, que Dieu aime.

Joyeux Noël!

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana